
 
Hallo liebe Vereinsmitglieder, 
 
zuerst möchte ich mich bei euch allen für die tatkräftige Unterstützung während unserer 
Basaren und Feste in der Kita bedanken! 
Nur Dank eurer Hilfe konnten wir gemeinsam als Förderverein bereits viel für die Kita und 
die Kinder tun. 
Neben neuen Spielsachen und Weihnachtsgeschenken für die Gruppen, wurden in diesem 
Jahr, durch den Verein, die Weidentipis im Außenbereich angeschafft. 
Zusätzlich bekommen wir ab und an Anfragen über  Verbrauchs- und Bastelmaterialien für 
die Kita Kinder, die wir gerne erfüllen. 
Leider konnten wir aufgrund der bekannten Umstände dieses Jahr noch keinen Basar 
durchführen. Aller Voraussicht nach werden wir in 2020 wohl komplett darauf verzichten 
müssen. :-( 
Wir hoffen natürlich alle, dass wir im nächsten Jahr wieder mit den Basaren und Festen 
weitermachen können und bleiben optimistisch! 
 
Die aktuell ruhige Zeit ist nun perfekt dafür geeignet meinen Platz im Förderverein für 
jemand anderen frei zu geben. Da meine beiden Jungs jetzt in der Schule sind, möchten 
meine Frau und ich uns natürlich auch voll und ganz darauf konzentrieren. Auch hier werden 
wir wieder kleinere Aufgaben übernehmen und uns einbringen. 
Dennoch steht mein Angebot euch gerne zu unterstützen, sobald wieder Veranstaltungen 
möglich sind. 
 
Jetzt bist du gefragt :-) 
Bei der ehrenamtlichen Vorstandsaufgabe kannst du aktiv etwas bewegen und für die Kinder 
der Kita tun. Und das alles mit einem vertretbaren Zeitaufwand, da der Vorstand in der 
Vergangenheit bereits viel Zeit aufgebracht hat, um die Strukturen und Prozesse möglichst 
einfach und komfortabel zu gestalten. 
Die Hauptaufgaben sind: 
 

• Koordination  

• Leitung der Förderverein Sitzung und Mitgliederversammlung 

• Basare gemeinsam im Team ausrichten 

 
Die Arbeiten bei den Basaren sind sehr gut dokumentiert und lassen sich im Team schön 
verteilen. Selbst für die Abrechnung / Kassiervorgang gibt es stark automatisierte Excel 
Tabellen mit einer komfortablen Bedienung. 
 
Mir hat das Ganze wirklich sehr viel Spaß gemacht und ich bin mir sicher, dass es dir auch 
Spaß bringen könnte.  
Ich werde nun also zum 01.11.2020 das Amt offiziell niederlegen und freue mich darauf dir 
bei der Übernahme nochmal Rede und Antwort zu stehen :-) 
 
Wenn du Fragen hast, kannst du mich gerne direkt anschreiben. 
 
Schöne Grüße 
Sascha Würth 


